

Avanza BMV 0.29 por ciento en la semana

Adriana Arcos

Cd. de México (12-junio-2015).- Pese a los altibajos que sufrieron los mercados financieros a lo largo de la semana por preocupaciones provenientes en Grecia, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) logró cerrar el viernes en las 44 mil 692.50 unidades.

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) anotó una ganancia de 0.15 por ciento o 67.76 unidades en la sesión de hoy. De esta manera finalizó la semana con un avance de 0.29 por ciento.

La sesión estuvo reñida con 18 empresas que presentaron ganancias y 17 pérdidas. Entre las más favorecidas se encontraron OHL México (OHLMEX*), Grupo Aeroportuario del Sureste (ASURB) y Gruma (GRUMAB) con alzas de 1.97, 1.78 y 1.10 por ciento a 19.15, 221.13 y 204.61 pesos por cada acción, cada una.

Las empresas con mayor desvalorización en la sesión fueron Alpek (ALPEKA), Ica (ICA*) y Grupo Financiero Banregio (GFREGIOO), que cayeron un 1.94, 1.78 y 1.59 por ciento a 21.18, 12.15 y 88.32 pesos, respectivamente.

En Estados Unidos y Europa, los índices se tiñeron de rojo luego de que las negociaciones en Grecia para evitar el default se estancaran. Los estadounidenses borraron las alzas de la jornada previa al caer 0.78 por ciento el Dow Jones, 0.70 por ciento en el Standard & Poor's y 0.62 por ciento el Nasdaq.

Finalmente en Europa se percibió un estrés más alto en los inversionistas que llevaron al índice francés CAC 40 1.41 por ciento debajo de su nivel previo, cotiza en los 4 mil 901.19 puntos, la bolsa de Alemania, con su principal índice el DAX bajó 1.20 por ciento a las 11 mil 196.49 unidades.

En Atenas, el índice ASE perdió 5.92 por ciento para quedar en las 774.46 unidades.
Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 12-junio-2015